



UTILISATION DES iPads AU CYCLE



APEF
ASSOCIATION DES PARENTS D'ÉLÈVES DE FLORIMONT

Afin de faciliter la compréhension de chacun quant à l'utilisation des iPads au Cycle, l'APEF a réalisé ce petit résumé qui reprend les points essentiels autour de son utilisation à l'institut et à la maison.

1 GÉNÉRALITÉS

- Les iPads sont essentiellement destinés à être utilisés dans l'enceinte de l'Institut.
- Des devoirs à faire sur les iPads peuvent être demandés aux enfants mais en quantité limitée.
- Ils permettent aussi de travailler sur des plateformes tels que le projet Voltaire (conseillé entre 30 mins et 1h par semaine) ou encore, sur Tap Touche ou Pix qui développent des compétences numériques (au bon vouloir de chacun, sauf si une activité précise a été donnée par un enseignant).
- Ils peuvent être utilisés pendant les études: la majorité des enfants peut donc faire ses devoirs sur tablette dans le cadre de Florimont.
- De nombreuses informations figurent sur le FAQ et la Charte de l'iPad.



2 HORAIRES

- Lundi, mardi, jeudi et vendredi de 08h à 18h.
 Ils sont bloqués pendant la récréation et la pause du midi (10h-10h15 & 11h50-12h55).
- Le mercredi de 08h à 12h40 et de 15h35 à 18h00
 ils sont bloqués pendant la récréation (10h à 10h15 & de 12h40 à 15h35).
- Week-end, jours fériés, vacances : bloqués (ainsi que tous les soirs en semaine dès 18h jusqu'à 8h le lendemain matin).
- Ces horaires ne sont pas modifiables individuellement et les iPads ne peuvent pas être utilisés en dehors.
- En début d'année, il était possible de désactiver le wifi afin de continuer à les utiliser, ceci a été corrigé depuis et n'est donc plus possible!
- Un rappel aux enseignants a été fait afin que le travail reste limité et facilement réalisable dans les créneaux horaires définis.
- Cet outil étant nouvellement utilisé en 6ème, n'hésitez pas à contacter le département informatique (helpdesk@florimont.ch) pour signaler tout problème ou dysfonctionnement ou le responsable de l'innovation pédagogique numérique (yhoury@florimont.ch) pour toute question liée à la pédagogie.
- Un bilan en fin d'année 24-25 sera fait par l'Institut qui apportera des modifications si nécessaire.



3 MAINTENANCE

- Les iPads peuvent, selon les choix de chacun, être laissés le soir à l'Institut (sauf pour les recharger) ou ramenés au domicile.
- Une attention particulière est demandée aux enfants (avec le soutien des parents!) afin de prendre soin des batteries et assurer leur longévité: Veiller à vérifier la charge de celle-ci et penser à recharger lorsqu'elle se situe entre 40% et 20%





iPad USER GUIDE AT CYCLE



APEF
ASSOCIATION DES PARENTS D'ÉLÈVES DE FLORIMONT

To help everyone better understand how iPads are used in the Cycle, APEF has created this short summary outlining the key points regarding their use at school and at home.

1

- iPads are primarily intended to be used within the school premises.
- Homework may be assigned that requires the use of iPads, but in limited amounts.
- iPads are also used for platforms such as Projet Voltaire (recommended 30 minutes to 1 hour per week), Tap'Touche, or Pix, which develop digital skills (used at one's discretion unless a specific task is assigned by a teacher).
- They can be used during study periods: most students can therefore complete homework on tablets within Florimont.
- Many details are also available in the FAQ and iPad Charter.



2 SCHEDULE

- Monday, Tuesday, Thursday, and Friday: 8:00 am–6:00 pm
 - ⚠️ iPads are locked during recess and the lunch break (10–10:15am & 11:50am–12:55pm).
- Wednesday: 08:00 am–12:40pm & 3:35–6:00 pm
 - ⚠️ iPads are locked during recess (10:00–10:15) and from 12:40 to 15:35.
- Weekends, public holidays, and school vacations:
- iPads are locked (also every evening from 6:00pm until 8:00am the next morning).
- These schedules cannot be changed individually, and iPads cannot be used outside these times.
- At the beginning of the year, it was possible to disable Wi-Fi to continue using them, but this has since been corrected and is no longer possible.
- A reminder has been sent to teachers to ensure that assigned work remains limited and manageable within the defined time slots.
- Since this tool is newly introduced in 6th grade, don't hesitate to contact:
 - IT Department: helpdesk@florimont.ch for any technical issues or malfunctions
 - Head of Digital Educational Innovation: yhoury@florimont.ch for any pedagogical-related questions
- An end-of-year evaluation will be conducted by school and changes will be made if necessary.



3 MAINTENANCE

- Students may choose to leave their iPads at school in the evening (except when charging is needed) or take them home.
- Special attention is requested from the children (with parental support!) to take care of the batteries and ensure their longevity:
 - Check the battery level.
 - Remember to charge it when it is between 40% and 20%.

